

Hand spielte zerstreut mit einer Gabel. — Allmählich gewöhnte ich mich an meine sonderbare Umgebung. Es schien sich weiter nichts an Bord verändert zu haben. Das Schiff glitt weiter durch das Meer, und am regelmäßigen, kaum hörbaren Stampfen merkte ich, daß alles in Ordnung sei.

Ich sah die Hände und erkannte sie alle. Da lagen die kleinen dicken ringgeschmückten Finger der Frau Geheimrat Nöllecke. Dort die langen gierigen Finger des Baron von Korff mit den gelblichen Fingerspitzen. Seine Hände wühlten in einer Orange, die sich ihm wie eine keusche widerspenstige Frau schwer erschloß. Neben ihm trommelten leise die kurzen etwas klobigen Finger des alten Herrn Brienne Takt auf dem Tischtuch. Seine Hände waren behaart, sehr fest

23

